



Judicatura Ad-honorem

La magistrada Natalia Ángel Cabo invita a estudiantes de derecho a realizar su práctica o judicatura en la Corte Constitucional. Este es un espacio de aprendizaje único que les permitirá a los estudiantes conocer de primera mano el funcionamiento de la Corte, apoyar la importante labor de selección de tutelas en el Tribunal y ganar experiencia judicial en la protección de los derechos fundamentales de los ciudadanos.



Las personas interesadas, deben enviar su hoja de vida actualizada, en formato PDF, al correo electrónico diegorr@corteconstitucional.gov.co